

Digimon Zero Two and a half

Die neuen Digiritter

Von Tigers-Kitten

Kapitel 1: Die Ritter der Zukunft

"Wir müssen das Digi-Armor-Ei vor ihm finden!", schrie Davis und war schon ganz ausser Atem vom vielen Laufen. "T.K. und ich werden ihn aufhalten!", rief Kari. Nefertimon und Pegasusmon fingen Kens Digimon mit dem 'Heiligen Band'. "Das wird nicht lange halten, schnell weg!", schlug T.K. vor. Als die DigiRitter die Stelle, wo sich das Ei befinden sollte, fanden, lagen vor ihnen zwei DigiEier. "Schnell Leute, probiert mal ob ihr das hochheben könnt.", sagte Davis, der es als Erster probierte. Doch nichts passierte, auch als Yolei und Cody es versuchten, klappte es nicht. "Vielleicht sind die Eier ja für T.K. und Kari!?", sagte Hawkmon, und alle schauten es verdutzt an. "Stimmt, ausser T.K. und Kari hat jeder von uns zwei Armor-Eier." Inzwischen waren auch die anderen beiden DigiRitter eingetroffen und probierten die Armor-Eier von der Stelle zu heben. "Das Ei bewegt sich kein Stück!", stöhnte T.K. "Hoffnungslos...", gab Kari hinzu. Beide ließen sich auf den Boden fallen. "Es muss noch andere DigiRitter geben...", sagte Cody. Kari sprang auf, um sich das Wappen, das sich auf dem Ei befindet, näher zu betrachten. "Das gibt's ja nicht, das ist Cathies Wappen der Zwietracht, aber das (sie deutet auf das Ei mit dem sternförmigen Wappen) kenne ich nicht.", sagte Kari. Sie nahm ihr Digi-Terminal und tippte eine Message ein. "Wem schreibst du?", fragte Gatomon und schaute Kari neugierig über die Schultern. "Cathie und Matt... Oder?", lachte T.K. und schnippte Kari an den Kopf. "Wer is denn Cathie?", fragte Davis und machte ein komisches Gesicht. Kari, T.K., Gatomon und Patamon schauten sich an und konnten nicht anders als laut loszulachen. Kari hatte die Nachricht inzwischen abgeschickt, und hoffte, dass Cathie kommen würde. Das Einzige, was sie jetzt noch tun mussten, war, die Eier gegen den Digimon-Kaiser zu verteidigen. Als ob es das gehört hätte, tauchte plötzlich ein Monochromon mit einem Schwarzen Ring vor ihnen auf. "Los Freunde, ihr müsst digitieren!", schrie Davis. "Veemon Armor-Digitation zuu... Flamedramon! Flamme des Mutes!" "Hawkmon Armor-Digitation zuu... Holsemon! Flügel der Liebe!" "Armadillomon Armor-Digitation zuu... Digimon! Allmacht des Wissens!" "Patamon Armor-Digitation zuu... Pegasusmon! Strahl der Hoffnung!" "Gatomon Armor-Digitation zuu... Nefertimon! Glanz des Lichtes!" "Spitzhorn!", rief Monochromon und griff an. "Sternenschauer! Fluch der Königin! Heiliges Band!", Nefertimon und Pegasusmon versuchten es mit vereinigten Kräften. Die anderen Digimon hielten Monochromon in Schach, und sie zerstörten den Schwarzen Ring. Als das Digimon wieder bei Sinnen war, bedankte es sich bei den Kindern und ihren Digimon, und verschwand. "Um den Digimon-Kaiser zu besiegen brauchen wir Hilfe. Wo Cathie nur bleibt!?", murmelte T.K. "Ich bin doch hier!", sagte

das Mädchen mit den schulterlangen, rotblonden Haaren, das neben dem Portal zur Digiwelt stand. "Warte, ich helf dir!", sagte sie, und reichte ihre Hand jemand, der grad das Portal durchschritt. Hinter ihr stand nun ein Mädchen mit langen violetten Haaren und Augen. Beide hatten das gleiche an, nur dass das Mädchen ein Kleid und Cathie Rock und Top trug. Davis lief ein paar mal um die Beiden rum, beugte sich dann vor, und schaute Cathie in die Augen. "Wow, is ja nicht zu fassen, wie blau die sind!" Cathie errötete etwas und sah zur Seite. Ihre Freundin konnte sich ein Grinsen nicht verkneifen. "Blau? Waren die nicht mal grün?", fiel Kari auf. Davis ließ Cathie gar nicht antworten, sondern fragte die Mädels erstmal aus. "Wir haben uns noch gar nicht vorgestellt. Also, ich bin Cathie Ishida, 13 und gehe auf die Odaiba High!" "Und ich bin Zandra Cuccione, 13 und gehe in die selbe Klasse wie Cathie!", sagte das andere Mädchen. "13?", riefen Kari und T.K. wie aus einem Munde, und schauten sich verdutzt an. Sie hatte Ähnlichkeit mit Cathie -auf den ersten Blick jedenfalls-, aber sie sah ein wenig anders aus und auch der Charakter war nicht ganz ihrer. "Ishida, sagtest du? Heißt nicht dein Bruder so, T.K.?", harkte Yolei nach. Bevor T.K. antworten konnte, brach Cathie ihm ins Wort. "Meine Eltern waren noch ganz jung, als sie heirateten. Damals waren sie DigiRitter, aber Mama hat mir ihr DigiVice überlassen." "Aus welchem Jahr kommt ihr denn?", fragte T.K. ganz ernst. "Du meinst doch nicht etwa...?!", sagte Kari und schaute ihn mit großen Augen an. "2017. Wir hatten eine Nachricht aus der Vergangenheit erhalten und sind sofort gekommen.", entgegnete Zandra. "Aber ich hatte doch an Cathie geschrieben...", meinte Kari, und wusste noch nicht, wie sie alles verstehen sollte. "Cathie O'Mearra und Matt Ishida, meine Eltern, haben geheiratet, als sie 16 waren, und sind dann nach England (Cathies Heimat) gegangen. Dort haben sie auch Jennifer und Michael Cuccione, Zans Eltern, kennengelernt, mit denen sie bis heute gut befreundet sind. Und vor einiger Zeit sind wir wieder nach Japan gezogen.", erklärte Cathie den Rittern. "Genau wie wir. Was wollt ihr denn von Cathie?", fragte Zandra. Die Kinder hatten schon fast vergessen, wieso sie Cathie gerufen hatten. "Könnt ihr die Eier da mal versuchen zu heben?", entgegnete Gatomon. "Na klar...", sagte Cathie. Erst jetzt fielen ihr die Digimon auf. Sie schnappte sich Patamon und knuddelte ihn erstmal. "Ein Digimon..." "Du kennst Digimon?", fragte Veemon. "Soll das ´n Scherz sein? Meine Mum erzählte mir immer on ihnen. Angeblich hat sie sogar Digimon DNA." "Stimmt. Daran kann ich mich noch erinnern, wie sie sich verwandelt hat...", merkte T.K. an. Aber das hörte Cathie nicht mehr, weil Kari T.K. den Mund zuhielt. Cathie lief genau auf das Ei mit dem Wappen der Zwietracht, und Zandra genau auf das Wappen mit dem Stern, zu. Sie berührten es kaum, da wurden die Eier schon von einem hellen Licht umhüllt. Aus dem von Cathie kam Kamimon, und aus Zandras Slythermon, ein schlangenähnliches Digimon. Kurz darauf erhielten die beiden Mädels ein D3-DigiVice und ein Digi-Terminal. "Wir sind DigiRitter! Yeah!", riefen die beiden Mädels und fielen sich freudig in die Arme. "Es ist schon spät, wir sollten nach Hause gehen, sonst machen sich eure Eltern Sorgen!", sagte Hawkmon. "Und was ist mit Cathie und Zandra?", fragte Armadillomon. "Wenn ihr wollt, könnt ihr mit mir kommen, ich bin sicher, Tai hat nichts dagegen!", bot Kari an. "Wenn das geht!? Unsere Eltern sind eh grad auf Geschäftsreise.", meinten Cathie und Zandra, und nahmen das Angebot an. Zandra und Cathie standen, bei Kari zu Hause, auf dem Balkon und schauten sich die Sterne an. "Du, Zan?" "Ja?!" "Der Sternenhimmel sieht heute genauso aus wie in 13 Jahren!" "Du bist unmöglich!", sagte Zandra, und warf Cathie ein Kissen ins Gesicht. "Heh..." Cathie nahm das Kissen und warf es zurück. Eine Kissenschlacht begann. Kurze Zeit später waren die Beiden eingeschlafen. "Sie haben keine Ahnung, was sie noch erwartet!", sagte Tai, und

schloß die Tür.